Sonntag, 03.06.2018, 05.30 Uhr Startschuß zum Karpfen- und Schleienhegefischen am Ankersee

Es hatten sich für diesen Tag 18 Teilnehmer angemeldet. Leider erschienen nicht alle, so dass letztendlich 15 Angler am Start waren.

Vor Beginn des Angelns wurden die Plätze ausgelost, so dass sich kein Angler durch insider-Kenntnisse Vorteile verschaffen konnte. Kay hatte schon vor Beginn des Fischens die Plätze auf dem See mit Bojen markiert.

Bei angenehmen Temperaturen begann das Fischen pünktlich. Schon während des Angelns konnte man auf dem einen oder anderen Boot aus weiter Entfernung Aktivitäten, wie z.B. Benutzung des Keschers oder schemenhafte Fischumrisse, erkennen. In jedem Fall stand dann schon während der Veranstaltung fest, dass das schlechte Fangergebnis vom Vorjahr übertroffen wurde.

Mit Ende der Angelzeit kehrten die Boote an den Steg zurück. Es stellte sich heraus, dass einige Karpfen und Hechte an die Leinen gegangen waren. Bei Schleien und Aalen musste dieses Jahr leider Fehlanzeige gemeldet werden.

Alle glücklichen Fänger brachten ihre Fische zu Andreas, der dann die Ergebnisse notierte.

Nach dem Abrüsten der Boote und dem Verlasten der persönlichen Angelausrüstung traf man sich in gemütlicher Runde auf der Wiese des Cafe "Brandschatz". Hier wurde dann das amtliche Endergebnis verlesen:

- Heinz Bienek, 2 Karpfen, 23,3 Kg
- Marco Bienek, 1 Karpfen, 18 Kg
- Jörg Wolter, 1 Karpfen, 10,7 Kg
- Kay Woicke, 2 Hechte, 7,22 Kg
- Carsten Tybussek, 1 Hecht, 2,38 Kg

Nach der Bekanntgabe des Ergebnisses gab es zum Mittag für alle leckeres Chili Con Carne, welches sehr mundete. Nach dem Essen machten sich die meisten Angler auf den Heimweg. Einige wollten ihr Glück am Nachmittag noch einmal versuchen, wobei die Ergebnisse nicht bekannt sind.

Hartmut Becker, Referent ÖA

Zu den Bildern geht es wie immer hier weiter